



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 173, Lokalteil Neuwied – 29.07.15, Seite 11

# Strohballen in Flammen

## Blaulicht Ursache unklar

■ **Roßbach.** Etwa 100 Strohballen sind in Roßbach in der Nacht auf Dienstag aus nicht geklärter Ursache in Flammen aufgegangen. Die Feuerwehr ließ sie kontrolliert abbrennen. Um 0.25 Uhr sind die Wehren von Waldbreitbach, Roßbach und Hausen alarmiert worden. Da gingen diese noch von einem Scheunenbrand aus. Das bestätigte sich vor Ort aber nicht. „Dafür standen die neben dem Stall gestapelten Strohballen ringsherum in Flammen, als wir eintrafen“, berichtet Wehrleiter Ulrich Schmitz. Das wiederum mache Brandstiftung wahrscheinlich. „Bei einer Selbstentzündung wäre das Feuer an einer Stelle ausgebrochen“, so Schmitz. Die Einsatzkräfte schützten den Stall die halbe Nacht lang vor dem Feuer. Um 6.15 Uhr rückten sie ab. Der Schaden liegt bei etwa 2500 Euro.